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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0067/GRÜNE/XII 
 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Wechselbepflanzung 

  

 

Im Zuge von Klimaerhitzung und zunehmender Wasserknappheit bekommt die 

Auswahl der Pflanzen immer mehr Bedeutung. Wir fragen den Magistrat: 

 

1) Welche öffentlichen Flächen z.B. Grünanlagen, Straßenbegleitgrün, 

Blumenampeln an Geländer- und Laternen, Kreiseln oder Verkehrsinseln 

werden von der Stadt bepflanzt? 
 

a) Wie oft wird die Bepflanzung geändert? 

b) Wird bei der Auswahl auf heimische Pflanzen mit geringem 

Wasserbedarf geachtet? 

c) Wieviel Wasser wird für das Gießen verbraucht? 

d) Wird dafür Trinkwasser verwendet? 

e) Wieviel Personal wird dafür gebunden? 

f) Welche Kosten entstehen dadurch? 

 

2) Welche öffentlichen Flächen werden durch Drittanbieter gestaltet? 
 

a) Wer ist für das Gießen dieser Flächen verantwortlich? 

b) Gibt es Vorgaben für die Bepflanzung? 

c) Wer pflegt diese Anlagen? 
 

Hattersheim am Main, 21. November 2022 

 

Nathalie Ferko 

für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 


	Vorlage

